

Yvetot *mag'*



VilleYvetot

Avril 2023

Yvetot élu plus beau marché de Normandie 2023

Et si on remportait le concours du plus beau marché de France saison 6 ?

Voire plus beau MARCHÉ

Normandie

À VOUS DE VOTER !
WWW.YVETOT.FR

Yvetot Ville de cœur

TF1 EN PARTENARIAT AVEC NORMANDIE



Yvetot fête la
musique
Page 5



Les rencontres
Construct'Yv
Page 7





Chère Yvetotaise, Cher Yvetotais,

En 2020, la Ville d'Yvetot s'inscrivait dans une démarche de transition écologique et une série d'actions concrètes étaient annoncées. Ainsi, afin de réduire l'impact de la consommation de papier, la diffusion de votre magazine s'effectuera désormais par le biais de points de distribution. Le tirage sera moindre, chacun se servant à la demande. De la même manière, la programmation de la Maison de Quartiers sera dorénavant disponible de façon dématérialisée. Par ailleurs, l'extinction de l'éclairage nocturne se poursuit, et les rendez-vous de DUCO continuent de battre leur plein sur des thématiques environnementales de notre quotidien.

Au fil de votre lecture, vous pourrez découvrir que de nouvelles rencontres appelées « Construct'Yv », seront programmées dans nos quartiers d'ici la fin de l'année ! L'occasion d'ancrer davantage notre Ville dans l'intergénérationnel, le contact et l'échange, de poursuivre sa modernisation et celle de son image.

L'attractivité est notre fil conducteur. Dans le cadre du concours « Votre plus beau marché », organisé par TF1, Yvetot a été présélectionnée au niveau régional. Yvetot est donc élue « Plus beau marché de Haute-Normandie ». Nous sommes entrés, du 21 avril au 25 mai, dans la deuxième phase de cette édition. Plus que jamais nous avons besoin de votre mobilisation et de vos votes ! À l'issue de cette phase, 10 finalistes resteront en lice du 26 mai au 16 juin. L'annonce des 3 marchés ayant obtenu le plus de voix sera effectuée lors du JT de 13 heures le 16 juin. Enfin, le nom du Plus beau marché 2023 sera dévoilé pendant la semaine du 26 juin dans ce même journal télévisé. Mais d'ores et déjà quelle reconnaissance ! Notre marché fait la Une, un immense merci à tous. Continuez de voter pour notre beau marché, il suffit d'un clic ! www.votreplusbeaumarche.fr

Le 8 mai, une cérémonie patriotique d'ampleur sera proposée à Yvetot, elle mettra à l'honneur la jeunesse. Ne manquez pas le grand défilé militaire qui partira de la rue Edmond Labbé à 10h30, il remontera le Mail pour rejoindre la Place de l'Hôtel de Ville. À 11h15, la cérémonie patriotique débutera devant le monument de la Victoire.

À ne pas rater également : la fête du vélo qui aura lieu le 4 juin, puis le festival des jeux prévu le 10 juin après-midi et enfin, la Fête de la musique qui battra son plein le 21 juin prochain, en centre-ville !

Ces quelques dates sont des repères qui nous invitent à nous retrouver, en fonction de nos goûts respectifs et de nos centres d'intérêt et à nous rapprocher des mouvements de fraternité et de partage.

Très chaleureusement,

Francis ALABERT
Maire d'Yvetot

SOMMAIRE

■ DÉCLARATION D'URGENCE CLIMATIQUE	3
■ ATTRACTIVITÉ ET CŒUR DE VILLE	4 & 5
■ SERVICE PUBLIC	6
■ LIEN SOCIAL	7
■ EXPRESSION LIBRE	8

Yvetot mag'

Mairie d'Yvetot - Place de l'Hôtel de Ville - BP 219 - 76196 Yvetot Cedex
Tél. : 02 32 70 44 70 - E-mail : mairie@yvetot.fr - Site Internet : www.yvetot.fr
Directeur de la publication : Francis ALABERT; Rédactrice en chef : **Herliane SOULIER**.
Photos, rédaction, mise en page, maquette :
Direction de la Communication et de l'Information
Stéphane MILLER et Jordan HURÉ.

Impression
Carlet Imprimeur - ZI rue Maximilien Vox - BP 86 - Condé-sur-Noireau - 14110 Condé-en-Normandie
Tirage 7100 exemplaires

Distribution par l'association ISA
2 place Joffre - 76190 Yvetot



Agenda

78^e ANNIVERSAIRE DU 8 MAI 1945

Lundi 8 mai
Défilé militaire à 10h30 sur le Mail
Cérémonie patriotique à 11h15 devant le monument de la Victoire

SALON DE L'AUTO ET DU CAMPING CAR

Du 12 au 14 mai sur le champ de foire

SPECTACLE DE DANSE LUKO

Jeudi 1^{er} juin à 20h30
Espace culturel Les Vikings

FOIRE À TOUT DU COMITÉ DE QUARTIER EST

Dimanche 11 juin
Rue Pierre Varin

83^e ANNIVERSAIRE DE L'APPEL DU GÉNÉRAL DE GAULLE

Dimanche 18 juin à 11h
Place de l'Hôtel de Ville

PARC EN FÊTE DU COMITÉ DE QUARTIER OUEST

Dimanche 25 juin
Autour de la rue de Bailly

À LA GALERIE DUCHAMP

EXPOSITION « RUMINÉ » DE FABRICE HYBER

Du 10 juin au 17 septembre
Vernissage le 9 juin à 18h
Source photo : <https://artofchange21.com/fr/portraits/>



EXTINCTION PARTIELLE DE L'ÉCLAIRAGE PUBLIC

La Ville a initié des actions en faveur de la maîtrise des consommations d'énergies.

Une réflexion a ainsi été engagée sur la pertinence et les possibilités de procéder à une extinction nocturne partielle de l'éclairage public.

Outre la réduction de la facture de consommation d'électricité, cette action contribue également à la préservation de l'environnement par la limitation des émissions de gaz à effet de serre et la lutte contre les nuisances lumineuses.

Le maintien ou l'extinction de l'éclairage public relèvent du pouvoir du Maire.

Il peut prendre, à ce titre, des mesures de limitation du fonctionnement, compatibles avec la sécurité des usagers de la voirie, le bon écoulement du trafic et la protection des biens et des personnes.

En fin d'année 2022, l'extinction partielle de l'éclairage public a été expérimentée sur le territoire de la commune.

Il est apparu que cette expérimentation n'a pas eu d'incidence notable. À certaines heures et certains

endroits, l'éclairage public ne constitue pas une nécessité absolue.

En période de fêtes ou d'événements particuliers, l'éclairage public pourra être maintenu tout ou partie de la nuit.

Les horloges astronomiques (placées dans les armoires de commande, elle permet à l'éclairage public de se déclencher en fonction des heures de lever et de coucher du soleil) seront programmées pour une interruption qui se fera en fonction des saisons.

Lors de la séance du conseil municipal du 4 avril, l'ensemble des élus a voté à l'unanimité l'extinction partielle de l'éclairage public selon les modalités

suivantes :

- **interruption la nuit de minuit à 5 heures, pour la période du 1^{er} janvier au 14 mai et du 16 août au 31 décembre, dès que les horloges astronomiques seront programmées,**
- **interruption intégrale du 15 mai au 15 août,**
- **modification des heures d'interruption de l'éclairage public en fonction des animations ou des événements publics.**



À BICYCLETTE...

Les amoureux de la petite reine sont invités à la Fête du vélo le dimanche 4 juin 2023.

La journée commencera par une balade à vélo au départ de la Maison de Quartiers.

Vous pourrez y déposer votre pique-nique.

Le rendez-vous est fixé à 9h30.



Au programme une quinzaine de kilomètres sur un parcours passant par le centre-ville, le clos d'Yvetot, le quartier Régnigny, Rétimare, la zone de la plaine et retour à la Maison de Quartiers.

Après la pause « casse-croûte » et un apéritif sans alcool offert par la Maison de Quartiers, place aux animations autour du parc urbain.

Les enfants pourront profiter de jeux, de structures gonflables et de plein d'autres activités.

Pour retrouver le programme détaillé de la journée, rendez-vous sur le site internet de la ville www.yvetot.fr et sur les réseaux sociaux.

DUCO AU FESTIVAL DES JEUX

Samedi 10 juin, le festival des jeux fait son retour à l'accueil de loisirs rue des Petits bézots. De 14h à 17h30, des animations et des jeux seront proposés aux enfants de tous les âges.

- balade en poney,
- structure gonflable,
- intervention de la compagnie du serpent à plumes,
- stand maquillage,
- stand petite enfance,
- chasse aux trésors,
- jeux de société avec Mélanie du magasin « les petits bézots ».

Cette année, Duco sera de la partie !

Des jeux animés par Les Vagondond.e.s de l'Energie de Rouen et des jeux créés par Fabiola de la Maison de Quartiers seront proposés : coloriage, mots mêlés, jeux sut table, coloriage, tawashis,...



YVETOT ÉLU PLUS BEAU MARCHÉ HAUT-NORMAND !

Pour la 3^e fois, la Ville d'Yvetot est candidate à l'élection du plus beau marché de France. Les modalités du concours ayant changé, c'est l'organisation interne qui a fait le choix de sélectionner le marché Yvetotais pour remporter le titre du plus beau marché normand face à Lyons la Forêt, Buchy et Vernon. Cette première phase de vote s'est tenue en février et mars 2023. Grâce à une forte mobilisation des élus, des agents municipaux et des habitants, le marché d'Yvetot a été élu plus beau marché de Haute-Normandie ! C'est pour tous les Yvetotais une belle récompense qui confirme l'attractivité du territoire et valorise les producteurs locaux.



Yvetot est maintenant candidate face à 23 autres marchés. L'objectif étant de continuer la sélection pour être retenue parmi les 10 plus beaux marchés de France. La seconde phase de vote a commencé vendredi 21 avril et se terminera le 25 mai. C'est grâce à votre soutien et celui de tous les normands que le marché d'Yvetot sera élu plus beau marché de France !

FLASHEZ LE QR CODE ET VOTEZ POUR ÉLIRE VOTRE MARCHÉ D'YVETOT LE PLUS BEAU MARCHÉ DE FRANCE !



Nous vous donnons rendez-vous sur le marché pour soutenir les animations, les producteurs locaux et voter pour votre plus beau marché.

- La Maison de Quartiers délocalisera son atelier anti-gaspi sur le marché.
- Un atelier cuisine en direct sur le marché sera proposé avec l'achat de produits sur place et réalisation d'une recette. Diffusion sur le site internet et les réseaux sociaux.
- Une série d'animations et de divertissements «colorés» à destination des enfants.
- Un atelier pour prendre soin de soi naturellement, en lien avec les produits vendus sur le marché sera également proposé.

LE 8 MAI SOUS LE SIGNE DE LA JEUNESSE



La Ville d'Yvetot, en présence de Clément Vivès, Sous-préfet de la Seine-Maritime, Directeur de Cabinet, offre aux yvetotais un défilé militaire et une cérémonie patriotique dédiés à la jeunesse. La classe Cham du collège Camus animera en chansons la cérémonie patriotique. Ces collégiens feront également partie du défilé. La jeunesse sera mise à l'honneur tout au long de la matinée : 180 jeunes, engagés à divers niveaux dans la vie de la société marcheront aux côtés de leurs aînés dans les rangs du défilé : cadets de la Gendarmerie nationale, stagiaires de la Préparation Militaire Marine, Jeunes Sapeurs Pompiers et enfin les 19 élèves du collège Bobée qui ont suivi la formation « Cadets de la Sécurité Civile » (nouveau dans l'établissement depuis la rentrée 2022-2023).

Rendez-vous à 10h45 sur le Mail pour le grand défilé militaire, suivi de la cérémonie patriotique à 11h15 devant le Monument de la Victoire.

Le défilé et la cérémonie patriotique seront également à suivre en direct sur la page Facebook de la Ville d'Yvetot.

JARDINEZ !

Le jury du concours des maisons, jardins et balcons fleuris effectuera sa tournée de notation comme chaque année au début de l'été. Si vous souhaitez participer, il vous suffit de remplir le bulletin ci-dessous et de le déposer en mairie, ou de le renvoyer par mail à l'adresse suivante : jessica.monet@yvetot.fr avant le 23 juin 2023.

NOM :
 PRÉNOM :
 N° : Rue :
 Immeuble et numéro d'appartement (le cas échéant) :
 ADRESSE MAIL :

- Souhaite que le jury passe noter mon fleurissement lors de la tournée du 3 et 4 juillet 2023
- Déclare autoriser le jury à pénétrer dans ma propriété afin de noter mon fleurissement

Signature :

Conditions d'accès à la propriété : barrière, animal domestique, autre (préciser) :

THE SHOW MUST GO ON !

Yvetot fête la musique.

Le mercredi 21 juin, rendez-vous en centre-ville dès 18h00 pour profiter seul, en famille, ou entre amis de la programmation 2023.

PLACE DES BELGES

21h : Queen Killers

Queen Killers est un groupe dédié à Queen.

Réunis autour d'une passion commune pour le groupe phare des années 70 à 90, ces vrais pros de la scène proposent pendant plus de 2h un concert à ne pas rater !

PLACE DE L' HÔTEL DE VILLE

19h30 : Kaamelion

Artiste yvetotais, auteur, compositeur, interprète, Kaamelion vous invite à découvrir ses chansons françaises originales aux textes engagés ou intimistes, portés par des univers musicaux singuliers.

21h : Les Dormeurs du Bal

Un accordéon, une guitare et une voix : c'est l'esprit des Dormeurs du Bal. Formé en 2018, ce duo Normand enchaîne les concerts, du petit coin de rue aux grandes salles, pour partager sa bonne humeur et son énergie.

PARVIS DE L'EGLISE

18h-22h: Lycée Jean XXIII

Les lycéens de l'atelier musique proposeront le fruit de leur travail de l'année. Dans cet atelier, ils parcourent la musique actuelle avec des arrangements « à leur sauce ».

RUE DU CHATEAU

18h30 : 4 groupes pour une « ambiance de feu »

L'association Génèse et les commerçants de la Rue du Château vous donnent rendez-vous dès 18h30. 4 groupes à l'esprit très rock se succéderont : **Lady Arlette**, qui promène sa poésie rock depuis plus de 10 ans déjà dans le paysage musical Normand; **Red**, l'un des nombreux groupes de Génèse ; ses 6 membres ont tous été bercés au rock ! Autre groupe de l'association : **Marcos et les Chats Crevés** : attention, pur punk, ça va décoiffer... Et enfin, la Rue du Château accueillera les très populaires **Cosmic Chickens** ! Avec leurs masques mystérieux, leur renommée n'est plus à faire. Leurs fans ainsi que les néophytes pourront se déhancher sur leur surf rock galactique tendance 60's.

JARDIN DE LA MUSIQUE MUNICIPALE

Comme chaque année, l'Association **O Notes Enchantées** vous donne rendez-vous en soirée Rue Ferdinand Lechevallier pour une soirée chantante à l'esprit convivial et festif.

OPEN MUSIC

La Fête de la Musique, c'est aussi un espace d'expression pour tous ! Musiciens en herbe ou confirmés, seul ou en groupe, tous les amateurs sont conviés à se faire plaisir et à se brancher directement dans la rue pour proposer aux passants un concert improvisé. Pour cela, la Ville met à disposition deux points de branchement en centre-ville.

Contact : Jessica Monet au 0232705923 ou par mail jessica.monet@yvetot.fr pour réserver votre créneau !

YVETOT MAG' : SERVEZ-VOUS



La Ville d'Yvetot publie son magazine tous les deux mois.

Le numéro 14, que vous lisez actuellement a été distribué dans votre boîte aux lettres.

Dans le cadre de la déclaration d'urgence climatique et de la gestion raisonnée de l'argent public, les élus ont fait le choix, à partir du prochain numéro d'Yvetot Mag' de juin, de diffuser votre journal municipal dans des points de retrait. Jusqu'alors imprimé en 7 100 exemplaires, il sera à présent tiré à 2 000 exemplaires.

Yvetot Mag' ne sera plus distribué dans les boîtes aux lettres. Vous pourrez le trouver aux points de retraits suivants :

- Accueil de l'Hôtel de Ville
- Accueil des services techniques, rue de l'Enfer
- Musée des Ivoires, place Joffre
- Point Justice, rue du Couvent
- Espace les Vikings, rue Pierre de Coubertin
- Maison de Quartiers, rue Pierre Varin

- Accueil de loisirs, rue des Petits Bézots
- Police Municipale, place de l'Hôtel de Ville
- Médiathèque intercommunale
- Conservatoire intercommunal
- Maison médicale, avenue du Maréchal Foch
- Clinique Héméra, avenue du Maréchal Foch
- MJC, avenue de Verdun
- Centre socioculturel, rue Gustav Pries
- Gare SNCF

Le programme de la Maison de Quartiers disponible sur le site internet de la Ville et les réseaux sociaux.

Dans le même esprit, le programme des animations proposées par la Maison de Quartiers ne sera plus imprimé.

Vous pouvez en revanche le retrouver sur le site internet de la Ville d'Yvetot www.yvetot.fr, ou sur la page Facebook de la Maison de Quartiers, ou en version papier très limitée à la Maison de Quartiers pour les personnes non connectées.

LES TUYAUX DE L'INFO ÉVITEZ LE PHISHING OU HAMEÇONNAGE

Le hameçonnage, également connu sous le nom de phishing, est une méthode de fraude en ligne où des escrocs envoient des e-mails ou des messages frauduleux pour vous inciter à divulguer des informations personnelles. Ces messages peuvent sembler provenir de sources fiables, mais en réalité, ils sont conçus pour vous tromper et vous voler de l'argent et / ou votre identité.

Comment reconnaître un hameçonnage ?

Plusieurs éléments qui peuvent vous alerter :

- Des messages inattendus ou non sollicités provenant d'expéditeurs inconnus ou suspects.
- Des fautes d'orthographe, de grammaire ou des erreurs de frappe dans les messages.
- Des offres trop belles pour être vraies, comme des cadeaux ou des promotions exceptionnelles.
- Des demandes de renseignements personnels tels que le nom d'utilisateur, un mot de passe, un numéro de carte bancaire...



Les principaux risques

- Le vol d'identité : les escrocs peuvent utiliser vos informations personnelles pour ouvrir des comptes à votre nom, effectuer des achats ou commettre des fraudes.

- La fraude financière : les escrocs peuvent utiliser les informations de carte de crédit ou de compte bancaire pour effectuer des transactions frauduleuses ou retirer de l'argent de votre compte.
- L'installation de logiciels malveillants : les liens ou les pièces jointes suspects peuvent contenir des virus ou des logiciels malveillants qui peuvent endommager votre ordinateur ou voler des informations supplémentaires.

- La propagation de spams et de phishing : les adresses e-mail volées peuvent être utilisées pour envoyer davantage de messages de phishing à vos contacts, les incitant également à divulguer leurs informations personnelles.

Comment s'en prémunir ?

- Vérifier l'adresse e-mail de l'expéditeur. Est-ce une personne que vous connaissez ?
- Avant de cliquer sur un lien, passez votre souris sur le lien pour vérifier si l'adresse correspond bien au site annoncé.
- Ayez un œil critique sur le contenu (offre trop alléchante, trop alarmante, non adaptée).
- En cas de doute, demandez directement à l'organisme concerné.

CONSTRUCT'YV, VIENS RENCONTRER TES ÉLUS DANS TON QUARTIER



Vendredi 7 avril, élus et habitants référents des comités de quartier se sont rencontrés afin de faire un bilan d'étape. Orchestrée par Herléane Soulier, adjointe au Maire chargée de la promotion de la Ville, et Christophe Ade, conseiller municipal délégué aux Comités de quartier, la réunion a permis à tous de se rencontrer et d'échanger autour des projets à venir dans les quartiers de la ville. Pour vous tenir informé de l'actualité des Comités de quartier, rendez-vous sur le site internet de la ville www.yvetot.fr, rubrique « cadre de vie ».



La municipalité vous attend pour les rendez-vous Construct'Yv. Ils seront l'occasion de rencontrer vos élus et d'échanger avec les habitants de votre quartier.

CQD Ouest
Samedi 3 juin de 14h30 à 16h30
Square rue de Bailly

CDQ Nord
Samedi 16 septembre de 14h30 à 16h30
Manoir du Fay

CDQ Est
Samedi 14 octobre de 14h30 à 16h30
City stade, rue du vieux moulin

CDQ Sud
Samedi 18 novembre de 14h30 à 16h30
Accueil de loisirs, rue des petits bézots

LE CCAS DÉMÉNAGE

L'accueil du CCAS change d'adresse. L'accueil général, le service social, ainsi que le CLIC se trouvent au 20 immeuble Clémenceau, boulevard Clémenceau depuis le 17 avril. L'accueil se fait au 2^e étage.

Les horaires d'ouverture restent les mêmes. Pour le CCAS : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 17h00 - (sauf jeudi 14h30). Contact : 02 35 95 91 40

Pour le CLIC : Le lundi et mardi de 13h30 à 17h30, le mercredi de 8h30 à 12h00, le jeudi de 13h30 à 17h00 et le vendredi de 8h30 à 12h00. Contact : 02 35 56 42 71



JOURNÉES PORTES-OUVERTES À L'ESAT

Dans le cadre de ses 50 ans, l'Établissement et Service d'Aide par le Travail est heureux de vous annoncer qu'il organise une journée portes ouvertes le mardi 13 juin 2023 de 9h30 à 19h. Cette journée sera l'occasion de découvrir les différents ateliers professionnels de l'ESAT et de rencontrer les travailleurs. Tous espèrent que cette visite permettra de mieux comprendre les missions de l'établissement et de rencontrer les équipes.

Chères Yvetotaises, Chers Yvetotais,

Yvetot, plus beau marché de France 2023, c'est possible ! La décision a été annoncée vendredi 21 avril au journal télévisé de la chaîne nationale TF1 : Yvetot est élu plus beau marché de Haute-Normandie 2023 et se qualifie pour la suite du concours. Pour certains, il ne s'agit ici que d'un concours de marché, d'un trophée insignifiant. Pour d'autres, cette reconnaissance est le reflet de l'énergie et de la motivation que nous mettons, élus dans la majorité, dans l'attractivité de notre territoire et la promotion de notre ville. Nous sommes fiers d'être Yvetotais et de défendre nos valeurs, nos atouts, nos talents ! Oui, cette reconnaissance régionale valorise notre commerce de proximité et ses producteurs locaux qui méritent largement d'être diffusés sur le grand écran. Nous avons franchi une étape et nous en profitons pour remercier chaleureusement tous les électeurs, les commerçants, les agents municipaux pour leur mobilisation et leur implication. Grâce à vous toutes et tous, nous avons fait la démonstration de la solidité de notre programme électoral basé sur le rayonnement de notre ville au profit de ses habitants. Maintenant place à la seconde phase, nous allons redoubler

d'effort pour donner toutes ses chances au marché Yvetotais de continuer à briller. A l'image de toutes les actions que nous menons, nous portons le projet d'une candidature qui valorise la transition écologique et sensibilise sur les enjeux climatiques et sociaux : acheter mieux, moins cher, respecter et profiter de la terre cauchoise, tisser des liens durables... Par ce concours, nous nous faisons aussi le porte-voix des combats d'aujourd'hui et de demain. Certes, nous ne devons pas nous arrêter là et ce concours ne doit pas être le seul exemple de la concrétisation de nos projets. Nous arrivons à la moitié de notre mandat et nous vous devons un bilan de nos actions. C'est pourquoi, il vous sera distribué, avec le magazine municipal du mois de juin, un numéro spécial sur le bilan de mi-mandat. Occasion, pour nous, élus de la majorité, de dresser, en toute transparence et honnêteté, l'état d'avancement de nos promesses : celles réalisées, celles en cours et celles qui malheureusement ne se réaliseront pas en vous expliquant les raisons. Nous sommes pleinement mobilisés pour mettre en œuvre les orientations proposées, faire face aux défis quotidiens et préparer l'avenir. Chères Yvetotaises, chers Yvetotais, vous pouvez continuer à nous faire confiance !
Groupe de la majorité « Yvetot Passionnement »

Chères Yvetotaises, Chers Yvetotais,

15 ans ! Il aura fallu 15 ans, pour que la majorité décide de s'entourer des professionnels compétents (ONF, Parc des Boucles de la Seine), devant l'évidence et l'urgence d'agir, pour préserver et renouveler le patrimoine naturel qui entoure le Manoir du Fay.

15 ans, d'une incroyable surdité des élus de la majorité face aux appels des habitants du Quartier du Fay, pour travailler sur la densification des zones d'habitations et ses conséquences. Ces cinq dernières années : dégradation de 50 % des talus et alignements d'arbres classés ; absence d'accompagnement des particuliers ou de contrôle de remise en état auprès des lotisseurs, alors même que ces dispositions sont indiquées dans le Plan Local d'Urbanisme Intercommunal. Par répercussion, notons l'augmentation du nombre de véhicules et l'engorgement de la circulation, sur des voies rurales inadaptées. Il est vital d'aménager les routes, la signalisation, pour la sécurité et le bien-être des habitants, promeneurs, cyclistes et joggeurs. Nous avons proposé des solutions au sein des commissions municipales. Comment expliquer leur lenteur et l'absence d'une

ligne budgétaire dédiée à ces investissements indispensables ?

15 ans, pourtant, que des programmes d'aménagement et de protection des espaces sensibles, coordonnés et financés par les services de l'Etat, auraient permis de travailler à une vision globale, partagée, citoyenne ; de s'engager pour un aménagement raisonné de ce que nous appelons tous : le « poumon vert » d'Yvetot !

15 ans, une génération d'Yvetotais qui n'aura finalement connu que promesses et paroles, tant de fois suivies de renoncements, pour tant de projets non réalisés. Les exemples ne manquent pas pour le centre-ville et les autres quartiers d'Yvetot.

A l'écoute des habitants, attentifs, engagés, nous poursuivons notre mandat avec la ferme volonté de voir Yvetot se transformer

Thierry SOUDAIS, Dominique TALADUN-CHAUVEL,
Vincent HARDOUIN, William PINA

Chères Yvetotaises, chers Yvetotais,

Nous avons alerté l'année dernière déjà sur les incohérences du budget lors du DOB (débat d'orientation budgétaire) et les difficultés financières auxquelles nous allions être confrontés. L'équipe municipale en place n'a pas souhaité nous écouter. Pire, elle a continué à gérer notre ville avec une désinvolture budgétaire qui nous inquiète grandement.

Alors que les revenus de la ville (dotations et impôts) sont en constante augmentation, la commune continue de s'endetter de manière irraisonnable.

En effet, la ville avait une dette de 7,2 millions en 2018, passant à 9 millions en 2021 puis à 10 millions en 2022. Fin 2022 la municipalité a dû emprunter 1,7 million tout simplement pour finir l'année portant notre dette à 11,7 millions !!

Cette gestion calamiteuse de l'équipe en place met notre ville en grande difficulté financière.

Quels sont les services rendus aux Yvetotais ? Sont-ils rendus à la hauteur des dépenses citées ?

Malheureusement, lorsqu'on évoque cette grave crise financière, nous recevons des réponses pour le moins légères pour ne pas

dire inconséquentes ou irresponsables.

La mission donnée à l'élu par le citoyen de gérer l'argent public est une mission de confiance. Lorsque l'élu en arrive à mettre une ville dans un tel état de désespérance financière il doit en tirer les conclusions qui s'imposent.

Nous sommes au bord du gouffre et il faut tenir encore 3 ans !! Pour plus d'informations et pour mieux comprendre l'état des finances de notre ville, contactez-nous, nous serons heureux d'aborder ce sujet (et tant d'autres!) avec vous.

Très chaleureusement,
Laurent BENARD, Pierre HURTEBIZE.